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“春季大会 各部共に善戦！
ソフトテニス髙橋・小木田ペア全県出場！！
４月21日(土)から

運動部の平成30年度

大曲仙北春季大会が、

それぞれの種目より

行われました。神岡

球場を主会場に行わ

れた野球大会では、

本校は、１回戦で第１シードの仙北中学校と対戦

して、２－６で敗れてしましました。しかし、新

人戦では同じ仙北中学校にコールド負けしており

ましたが、新入部員も加入した本大会では、長打

やタイムリーが出るなど、善戦でした。今後、守

り等を鍛えると夏の大会が楽しみになりました。

バレーボール部は、角館中学校と１回戦で対戦、

練習試合等の成果を

十分に発揮すること

ができなくて、０－

２で敗れてしまいま

した。こちらもたい

へん元気や声が出る

チームになってきて

いますので、夏までの成長を期待したいと思いま

す。

卓球部は、予選リ

ーグで中仙中学校、

豊成中学校には敗れ

たものの大曲南中学

校には勝利しました。

その後の個人戦では、

キャプテンの田村君が４回戦まで進みましたが、

全県出場とはなりませんでした。こちらも、この

後の練習を重ね６月の総体に挑んでほしいと思い

ます。

バスケット

ボール部は、

予選リーグ中

仙中学校に70

：31で勝利、

続く美郷中学

校戦は、50：

78で敗れたも

のの、決勝リ

ーグに進みました。２日目は、大曲中学校と角館

中学校と対戦しましたが、キャプテンの負傷等も

あり、思うような展開にならなかったようです。

しかし、堂々のベスト４進出です。夏の大会での

さらなる躍進を期待します。

ソフトテニス

部は、予選リー

グで大曲中学校

に２－１で勝利

して、決勝トー

ナメントに進出

しましたが、美

郷中学校に惜し

くも敗れてしまいました。

その後の個人戦で

は、髙橋・小木田ペア

が勝ち進み、全県出場

を決めました。おめで

とうございます。全県

大会での活躍も期待し

ております。

選手・保護者、そして、応援してくださった皆

様、たいへんお疲れ様でした。ありがとうござい

ました。

全県春季バドミントン大会
28日・29日は、美

郷総合体育館リリオ

スで、全県春季バド

ミントン大会が開催

されました。その結

果、女子個人戦ダブ

ルスで伊藤・伊藤ペ

アが、決勝戦の接戦を制

して、新人戦に続き見事

優勝しました。おめでと

うございます。

男子団体は３位、男子

個人戦ダブルスの加藤・

田村ペアと女子個人戦シングルスの田口がベスト

８でした。２年生男子の躍進、女子の１年生の加

入と、夏の総体に向

けて体制が整ってき

ました。東北大会出

場を目指し精進して

ほしいと思います。

ファイト！ バドミント

ン部！！



ＮＩＳＨＩＳＥＮ 陸上 開催！
４月27日、ＮＩＳＨＩＳＥＮ陸上を行いました。

26日に予定していましたが、天候や陸上競技場の

状況を見て、一日順延しての開催でした。

５月15日16

日に行われる

大曲仙北中学

校陸上競技大

会の選手選考

の記録会を兼

ねた体育委員

会主催の行事

です。

全校生徒が､100ｍ走や1,000ｍ走、1,500ｍ走の

個人記録に挑戦すると

ともに、走り高跳びや

走り幅跳び、60ｍハー

ドルにも挑みました。

また、午後からは、学

級対抗の綱引きやバン

ブーリレー、部活動対

抗「一滴もこぼすなリレー」などで競い合いなが

らも楽しみました。

特に、綱引きでは３

年生を破った２年Ｂ

組は、その勢いで、

職員チームにも勝っ

て見事優勝しまし

た。最強リレーやバ

ンブーリレーは、３

年生が優勝でした。おめでとうございます。

それぞれの学級でデ

ザインした、お揃いの

Ｔシャツを身につけ、

自分を、また友達を鼓

舞する姿はたいへん好

ましいものでした。こ

こで、学級の団結、ま

とまりがぐっと深まったように感じます。これか

らも、自分を高

めるとともに、

仲間と共に支え

合い、向上して

いく西仙北中生

であってほしい

と思います。

いい一日でし

た。お疲れ様で

した。

横手北中招待野球大会出場
５月４日、少し雨が降りましたが、野球部は横

手北中学校招待野球大会に参加しました。第２試

合で、矢島中学校と対戦しました。

前半からどちらもチャンスがあり、凌ぎ合いで

もありました。そして、中盤にそれぞれ１点を入

れ、６回裏は本校が１アウト３塁のチャンスを逃

し、７回表に相手

に２点を入れられ

てゲームセットで

した。１年生の加

入で、ようやく体

制も整い、チーム

としての形を模索

中です。夏までの成長に期待です。

バレー バドミントン、柔道 大会参加
５月３日から５日にかけて、バレーボール部は、

横手スプリングカップに参加しました。県内外か

ら来たチームと３日間にわたり対戦でき、貴重な

経験になったようです。

また、バドミントン部は、３日４日と山形市で

行われたカスカワ杯に出場しました。男女共に３

年生のダブルスペアは、東北でも通じるレベルで

あり、１・２年生の今後の成長により、チームと

しての活躍ができる見通しがもてた大会というこ

とでした。

そして、大曲仙北

中学校春季柔道大会

が３日、角館町武道

館であり、２年生の

小笠原君が個人戦に

出場しました。昨年

よりも積極性が出た試合だったということです。

皆さん、お疲れ様でした。

大型連休中は、それぞれの部活で練習日と休養

日をうまくとって活動してくれました。昨今、部

活動の在り方が議論されていますが、選手や保護

者、指導者が心身共に健康で、精神的にも技能的

にも向上できるような部活動の在り方を、模索し

ていきたいと考えます。ご支援ご教示くださるよ

うお願いいたします。

ＨＵＢスペース 活用！
大型連休後半の５月３日は雨になりましたが、

本校の各部とも練習や大会に励みました。

そのような中、刈和野地域では祭典がありまし

たが、子ども神輿がまちに繰り出され、その神輿

のお休み処として、ＨＵＢスペースが活用されま

した。ＨＵＢ

開設の趣旨に

沿う、地域の

皆様の活用を

たいへん嬉し

く思いました。

今後とも、地

域の皆様に活用していただけるよう、また、地域

と本校をつなぐＨＵＢスペースであるよう努めて

まいりたいと思います。ご支援よろしくお願いい

たします。


